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За что рязанцы «благодарят» ушедшего мэра и какие надежды возлагают на новую городскую власть? 
Читайте на страницах 2–3

НЕ ЖАЛЕЕМ,
НЕ ЗОВЕМ,
НЕ ПЛАЧЕМ! 

НЕ ЖАЛЕЕМ,
НЕ ЗОВЕМ,
НЕ ПЛАЧЕМ! 
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ГЛАВНАЯ ТЕМА

ЧТО ОНИ 
НАТВОРИЛИ? 

Мэр города Елена Сорокина написала заявление по собственно-
му желанию. И отставилась со своего поста. По мнению горожан, её 
уход для Рязани, тонущей в море проблем, – потеря не из великих! 
Ведь главные кукловоды – они же и виновники катастрофического  
положения дел в городском хозяйстве – остались на своих местах. 

За годы просиживания штанов в Рязанской 
городской Думе, депутаты от партии власти 
чего только не натворили! Вот уж точно слоны 
в посудной лавке. И потому рязанцы уже давно 
не верят предвыборным сказкам единорос-
сов. Хотя те стараются, конечно, изо всех сил, 
сочиняют очередные небылицы о светлом 
будущем – ведь впереди сентябрьские выборы, 
во время которых в ряды местных самоуправ-
ленцев и глав муниципальных образований 
будут снова протаскивать кандидатов в мед-
вежьих шкурах. 

Легкой дороги вам… 
отсюда и подальше
Одна из главных «заслуг» чиновни-
ков и депутатов от партии власти, по 
мнению основной массы горожан, – 
отвратительное состояние дорог. 

Рязань можно по праву назвать 
вице-столицей пробок, ведь по ощу-
щениям мы явно в тройке лидеров. 
Онлайн-сервисы это подтверждают: 
улицы областной столицы едва ли не 
каждый день жёлто-красно-бордовые. А в микро-
район Дашково-Песочная на четырех колесах вооб-
ще лучше не соваться.

 Ещё одна опасная ловушка для автолюбите-
лей – центр города.  В текущем году опять начались 
раскопки под главной транспортной артерией – 
Первомайским проспектом. Ремонтные бригады 
зачем-то принялись перекладывать трубы, 
которые уже ремонтировали в прошлом году. 

Печально, что в дальнейших планах у «ар-
хеологов» из администрации – разворошить 
ещё несколько транспортных артерий города. 
Следовательно, о свободном перемещении 
по Рязани можно 
в очередной раз 
забыть. Конечно, мы 
бы потерпели проб-
ки и неудобства, 
ведь ремонт – дело 
нужное. Если бы не 
одно НО: каждый год 
чинить одни и те же 
магистрали? Деньги 
некуда девать? 

Нужен срочный ремонт 
ремонту!

В течение нескольких лет рязанцы с тревогой 
наблюдают за развитием сюжета спектакля под 
названием «очередная серия моста». Администра-
тивные танцы с бубнами вокруг единственной 
артерии, которая соединяет части региона, всем 
порядком надоели.

 Вот уже много лет не могут построить новый 
мост-дублёр.  Зато часто и с удовольствием сотря-

сают воздух вокруг стройки 
века. Некоторое время 
назад в сети мелькнул 
проект нового моста – 
и рязанцы ужаснулись. 
Горе-проектировщи-
ки предусмотрели 
расширение дороги 
до четырёх полос, 
которые буквально 
прижмутся к частным домам, оставив 
людей практически без тротуаров. 
А потом, в районе Шереметьева, 
дорога вновь сузится до двух по-
лос, превращаясь в «бутылку» – да, 

ту самую, в которой постоянно застревает пробка 
из кучи машин. Многострадальный микрорайон 

Дашково-Песочная вообще станет стойбищем 
оставленных автомобилистами машин.

На возмущение и недовольство жите-
лей чиновники никаких вразумительных 

пояснений не дают. Впрочем, вряд ли 
эти ответы у «медведей» вообще есть 
в наличии. 

Зато старый мост регулярно 
ремонтируют. Недавно на федераль-

ные средства так отремонтировали, 
что возникла необходимость 
в капитальном ремонте 
единственной транспорт-
ной артерии через Оку. 

В плачевном состоянии 
ока залось не только до-

рожное полотно, но и сами 
конструкции моста. Того и гляди 
не сегодня так завтра развалятся. 
Впрочем, кого это волнует, кроме 
простых обывателей? Мнение 
которых традиционно не в счёт.

Сергей КОРНИШЕВ, сторонник 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ

Качество строительства 
и ремонта дорог – большая 
проблема. Куда делись все те 

деньги, что уже были выделены 
на эту работу? Почему ситуа-
ция с дорогами в городе не то 
что не улучшается, наоборот, 

становится всё хуже и хуже? 
В Рязани уже давно появилась 
необходимость расшивать уз-

кие места, где-то на светофорах 
добавлять по полосе. Если при таком «управлении» 
сейчас на дороги потратим 20 миллионов, не факт, 
что будет что-то путное. Здесь необходим строгий 
контроль за расходованием средств.

Опять кто-то воздух 
испортил!

А уж как за время правления госпожи Сорокиной 
и бездействия депутатов гордумы от ЕР был отрав-
лен воздух в Рязани – это отдельная история!

 Более полусотни заводов, которые работают  
 в городской черте, явно окончательно потеряли  
 страх и совесть.  Беззастенчиво выбрасывают отраву 

в окружающую среду и ночью, 
и днём.  Люди регулярно 

наблюдают клу-
бы смога, идущие 

из заводских 
труб. Выпу-
щенные на 
волю химика-
ты накрывают 

город и оседают 
в наших 
легких. 

Сергей КОРНИШЕВ

Ф
ото: Григорий Парсентьев

Ф
от

о:
 Гр

иг
ор

ий
 П

ар
се

нт
ье

в

Ф
от

о:
 Гр

иг
ор

ий
 П

ар
се

нт
ье

в

Ф
от

о:
 Гр

иг
ор

ий
 П

ар
се

нт
ье

в

Фото: Павел Бурмистров



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
РЯЗАНСКАЯ ОБЛАСТЬ 3СРЕДА ОБИТАНИЯ

ЗА ПЯТЬ ЛЕТ

Жителям области и членам Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в 2020 году пришлось 
развязать настоящую войну с загрязнителями возду-
ха и их едиными «крышами». Организовывали эко-
логические митинги, проводили экспертизы, писали 
жалобы в различные инстанции. Социалисты и эко-
активисты не раз ловили «воздушных шептунов» за 
руку. Но администрация города держит нос по ветру, 
каждый раз умудряясь уходить от ответственности 
и уводить от наказания угодные ей фигуры.

Нас продолжают убивать и по сей день. Не так 
давно едкий смог окутал Турлатово. Шквал 
жалоб от жителей посёлка всё же возымел 
эффект: состоялась встреча с новым меж-
районным природоохранным прокурором. 
По результатам – инициированы проверки. 
Даже были выявлены нарушения, но понесет 
ли кто-то за это наказание – пока неясно.

Бомба замедленного 
действия под городом

Воду местные предприятия тоже успеш-
но мутят – уже много лет.  Сбросы и сливы 
в городские водоёмы фиксируются с завид-
ной регулярностью.  На одном из заседаний 
руководитель рязанских социалистов Григо-
рий Парсентьев задал вопрос министру природо-
пользования области Александру Новикову о том, 
контролирует ли ведомство ситуацию с неочищен-
ными стоками. Ответ был витиеватый. Но перевести 
его с языка чиновников на человеческий можно 
одним словом – нет. Получается, предприятиям 
официально дан карт-бланш на слив накопленных 
нечистот в наши водоёмы.

В 2020 году Постановлением Правительства РФ 
№728 были утверждены Правила осуществле-
ния контроля состава и свойств сточных вод. 
Этот документ добавил муниципалам полномо-
чий для проверки того, кто и какие воды сли-
вает в канализацию. Вот только действующие 
депутаты-«медведи» так ни разу и не заглянули 
в трубы, что проложены под Рязанью. 

Хотя там можно найти много интересного! Напри-
мер, большую концентрацию сероводорода – газа 
второго класса опасности. Территориально стоки 
от северного промузла проходят под всем городом 
до очистных сооружений, которые расположены 

в южном промузле. Иными словами: у нас 
под ногами затаилась огромная кон-
центрация смертельно опасного взрыв-
ного газа! Но депутатов-лоббистов от 
ЕР это совершенно не тревожит. Вот 
благополучие холдингов – действитель-
но  жизненно важный вопрос. А безо-

пасность и спасение населения – 
дело рук самого населения.

Владислав СТЕПАНОВ,  
член Регионального отделе-
ния Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

в Рязанской области

Фиксируется большое количество выбросов 
промышленных предприятий, которые необ-
ходимо жестко контролировать. Что сейчас 

не делается ни администрацией города, ни депута-
тами гордумы от партии власти. Большое количе-
ство сероводорода уничтожает железобетонные 
конструкции. Система водоканала из-за этого газа 
выгорает изнутри, и на исправление ситуации тре-
буется огромное количество средств. Вроде как из 
федерального бюджета обещали 600 миллионов. Но 
без должного контроля над сбросами есть ли смысл 
тратить эти деньги на ремонт участков? Газа 
меньше не становится, так что все эти телодви-

жения – деньги, выброшенные 
в трубу.

ЖКХ обнаглело 
уже не слегка

Дожили: система ЖКХ, 
которая призвана заботиться 
о создании комфортной сре-
ды, за годы правления едро-
совской администра-
ции стала восприниматься 
населением как кровный 
враг. Цены за услуги 
необоснованно завышают, 
прописан-

ные в обязанностях работы по 
благоустройству не выпол-
няют. Всё это скрывается за 
непрозрачной системой 
расходов. Что очень удоб-
но для хозяев УК, медве-
жья доля которых как раз 
депутаты гордумы от ЕР. 

Недавно жильцы много-
квартирного дома расска-
зали, что их УК отказывается 
проводить текущий ремонт 
фасада. А ведь с него уже начали 
отваливаться и падать людям на головы кирпичи. 
Лариса Б. поведала дикую историю: на территории 
СНТ «Нефтяник» одно из городских предприятий 
выкупило несколько участков и начало беззастенчи-
во сваливать на них мусор.

Заметили горожане ещё одну интересную тен-
денцию, которая появилась за годы правления 
команды «медведей» – чем выше поднимается 
плата регоператора на вывоз мусора, тем больше на 
улицах собирается отходов. В общем, налицо полная 
деградация системы благоустройства города.

Нет людей – нет путей 
решения проблем

Зачем слова, когда есть факты: среди депутатов 
гордумы появились фигуранты уголовных дел! И это 
только те, кого удалось поймать за руку.  А вот на-
стоящих профессионалов среди народных избран-
ников – по пальцам пересчитать. И речь не о тех, 
кто лоббирует интересы узкого круга широких лиц, 
а реально работает в интересах города и населения. 
Таких спецов, радеющих за родной край, в высших 
эшелонах «медвежьей» власти, как в пустыне – 
днём с огнём. И бывшая леди-мэр, судя по отзывам 
горожан, была явно не из их числа. 

Есть надежда, что новый глава города Виталий 
Артёмов – хозяйственник, а не по-
пулист. Ведь работы у него впере-
ди – непочатый край. 

Председатель Совета региональ-
ного отделения Партии СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ  
в Рязанской области Григорий 

ПАРСЕНТЬЕВ

В 2023 году 
пройдут 

выборы депу-
татов Рязанской 

городской Думы. 
В преддверии 

этого события 
парламентарии от партии власти срочно вышли 

из многолетней спячки и начали сладко петь 
избирателям песни о том, как все эти годы 

они работали не покладая рук и языка. Сегодня 
единороссы снова пытаются протащить либо 

удобных для себя депутатов в городской парла-
мент, либо тех, кто годами наживался на рабо-

тах на подрядах по благоустройству. Они опять 
хотят сесть в теплые кресла городской Думы. Вот 

только мы не забыли, как своими «трудами» слуги 
народа от «Единой России» оказали областной сто-

лице медвежью услугу. Вместо процветания и ком-
фортной городской среды у нас большое количество 

нерешенных проблем, которых со временем стано-
вится только больше.

Владислав СТЕПАНОВ

Григорий ПАРСЕНТЬЕВВ Центр 
защиты прав 

граждан, который 
в 2015 году был открыт на 
базе Регионального отде-

ления Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
в Рязанской области, люди 

толпами идут с жалоба-
ми на произвол ком-

мунальщиков
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Основатель ЧВК Евгений  
Пригожин также обратился  
к участникам съезда. 

«Пользуясь случаем, я хочу 
сказать спасибо и добрые слова 
Сергею Михайловичу Миронову, 

который нас поддерживал всегда. В том числе во 
время тяжелого снарядного голода. И спасибо его 
соратникам. С уважением, Пригожин».

«Спасибо, дорогой друг! Совместными усилиями 
мы приблизим нашу неминуемую Победу! России 
быть!» – ответил Сергей Миронов.

АРТЁМОВСК БОЛЬШЕ НЕ БАХМУТ
Динамику партийного съезда в середине дня 

взорвало долгожданное, но при этом всё-таки 
неожиданное известие с фронта! «Бахмут взят!» – 
вдруг начало разноситься по залу. «Да не Бахмут, 
а Артёмовск», – поправляли знающие коллеги 
товарищей. Впрочем, это тот случай, когда от пере-
мены названий суть не менялась никак. Сражение, 
которое длилось 225 дней и которое уже сравни-
вают со «вторым Сталинградом», выиграла Россия! 

Сергей МИРОНОВ  Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Считайте, что это лучший подарок 
к нашему съезду. Наша армия выходит 
на новые стратегические направления 

освобождения Донбасса, а это свидетельствует 
только об одном: как долго веревочке не виться, 
а конец бандеровской власти приближается.

ЛУЧШИЙ ПОДАРОК    К СЪЕЗДУ

Его друг 
и соратник 
Александр Шубин 
погиб на месте. Политик вы-
жил, действительно, чудом.

Однако интрига дня раз-
решилась довольно скоро – 
накануне нашему соратнику 
была проведена очередная 
сложнейшая операция, по-
этому текст обращения Прилепина зачитывала его 
пресс-секретарь Елизавета Кондакова: 

«Мы – не враг государства. Мы – реальная основа 
государства. Мы не против всего плохого и за всё 
хорошее. Мы за правду, мы за правду нормального 
большинства».

Вскоре стало известно, что операция Захара При-
лепина прошла успешно, он переведен в обычную 
палату. Но впереди, конечно, ещё долгие месяцы 
лечения. Уже позже в интервью «Парламентской га-
зете» политик так рассказал о своих ранениях: 

«Помимо травм во всех полостях тела, у меня за-
фиксировали ещё и мозговую, изначально подозревая 
отёк мозга. То есть, вернувшись в сознание, я ри-
сковал перестать быть самим собой. Но я вернулся 
и всё ещё помню алфавит».

А отвечая на вопрос о сроках окончания 
СВО, Захар Прилепин добавил: 
«Не знаю когда, но точно знаю где. В Киеве».

ОТ ЛИЦА «МУЗЫКАНТОВ»
В ходе специальной военной операции свою 

эффективность доказали боевые отряды частной 
военной компании «Вагнер», или, как они сами себя 
часто называют, «музыканты». 

Партийные съезды – 
мероприятия, 
что называется, на 
любителя. Далёкому 
от политики человеку 
здесь быстро станет 
скучно. Однако 
XII Съезд Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
оказался богат 
на неожиданные 
«подарки». И главный 
из них пришел 
с фронта…

НАШИ РЕБЯТА

ВСЕ ЖДАЛИ ЗАХАРА

Бойцы СВО были 
главными героями ме-
роприятия. В самом начале 
на сцену пригласили десятки 
военнослужащих подшефного СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ мотострел-
кового полка Минобороны и батальона «Оплот» 
Нацгвардии. Солдаты и офицеры не привыкли 
к такому вниманию – явно смущались, когда Сергей 
Миронов вручал им партийные медали «За воин-
скую доблесть» и «За служение и доблесть». 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
с самого начала СВО добивалась – и добилась – 
принятия десятков законов, направленных на под-
держку наших воинов и их семей. Речь не только 
о военнослужащих. К участникам боевых действий 
благодаря усилиям социалистов и поддержке Пре-
зидента Владимира Путина недавно были прирав-
нены и ополченцы, которые защищают Донбасс 
с 2014 года. Впрочем, на этом социалисты останав-
ливаться не намерены. 

Сергей МИРОНОВ  Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Наших депутатов всех уровней около 
шести тысяч. Я предлагаю: пусть муници-
пальные депутаты возьмут шефство над 

одной семьёй. Это может быть семья погибшего 
участника специальной военной операции, семья, 
член которой получил инвалидность во время СВО, 
либо семья, член которой сейчас участвует в специ-
альной военной операции.

Депутат Государственной Думы, я считаю, мо-
жет взять шефство над тремя семьями. И мы уже 
начали это делать. Я лично взял шефство.

Интригой дня для собравшихся журналистов оста-
валось участие в съезде Сопредседателя партии За-
хара Прилепина. Точнее, в каком именно формате он 
обратится к съезду. За две недели до этого – утром 
6 мая – машина известного писателя и добровольца 
была взорвана по заказу украинских спецслужб. 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА
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Геннадий Семигин Александр Бабаков Ольга Епифанова Валерий Гартунг Елена Драпеко

Яна Лантратова

ВСТРЕЧАЛИ 
КАК ГЕРОЯ. 
СВОЕГО. 
РОДНОГО

– Руслан Владимирович, для многих 
ваше решение отправиться в зону СВО было 
неожиданным. Почему так вдруг?

– Это решение пришло ко мне не сразу. После 
объявления частичной мобилизации я понял, что 
партийная работа, конечно, важна, но на передовой 
я нужнее. 

– Насколько лично для вас было внезапным  
решение Верховного Главнокомандующего  
о начале СВО? 

– К тому моменту в воздухе, конечно, уже чувство-
валось приближение какого-то глобального события – 
это было видно и по заявлениям наших дипломатов, 
и по количеству визитов западных лидеров в Москву. 
Мы давали однозначные сигналы о том, что готовы 
разграничить сферы безопасности в Европе. А нас 
восемь лет кормили обещаниями – давайте ещё пого-
ворим, ещё подумаем. И в какой-то момент терпение 
России должно было лопнуть. 

– Бойцы, которые возвращаются с передовой, 
подтверждают, что решение начать спецоперацию, 
сработать на упреждение, было верным. Вы согласны 
с этим?  

– День, два или неделя – не могу сказать. Но то, что 
украинские войска готовы были напасть в самое бли-
жайшее время, – однозначно. Они восемь лет к этому 
готовились.

– В начале 90-х годов вы участвовали в спец-
операциях по обеспечению безопасности в Абхазии, 
в Ферганской долине, Кабардино-Балкарии, Северной 
Осетии, Ингушетии и были отмечены орденом «За 
личное мужество». Насколько трудно было после 
стольких лет на гражданке снова вернуться на пере-
довую? 

– Многое, конечно, изменилось с тех 
пор – техника, технологии, вооружение. 
Я каждый день учусь, в том числе у более 
молодых ребят. И это нормально. Конечно, 
тот опыт, который я приобрел в горячих 
точках, нам тоже пригождается. 

– Вы родом из Северодо-
нецка нынешней Луганской 
Народной Республики. То есть 
для вас СВО и борьба с на-
цистами – история личная, 
личная трагедия? 

– Это трагедия и для меня, и для моих родителей, 
и для моих дедов. На Донбассе у меня, можно сказать, 
повсюду могилы близких и дальних родственников. 
Поэтому спокойно смотреть, как с 2014 года укра-
инские националисты забрасывают ракетами жите-
лей ЛНР и ДНР, я не мог. Все эти годы наша партия 
собирала тонны гуманитарной помощи, доставляла их 
мирным гражданам и ополченцам. Эту работу сейчас 
продолжают мои коллеги по партии. А я решил взять 
в руки оружие. 

– Не могу не спросить. По вашим ощущениям, 
когда закончится спецоперация? 

– Скажу так. После того как в следующем году 
будет переизбран Владимир Путин, Украину заставят 
сесть за стол переговоров. Это моё убеждение. 

– На фронт отправляют не только коптеры или 
буржуйки. Тысячи школьников пишут письма, рисуют 
картинки, бабушки из деревень присылают носки и ва-
режки. Насколько эти подарки мотивируют бойцов? 

– Для ребят это очень важно, конечно. Мы получа-
ем и письма, и рисунки, и маленькие посылочки из 
монастырей, это очень трогательно – понимать, что 
тебя поддерживают. Когда бойцы читают послания 
от незнакомых людей: «Возвращайся живым, мы за 
тебя молимся», это реально трогает до слёз и очень 
помогает в бою. 

– На Съезде СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ 
много говорилось о том, что на сентябрьских выбо-
рах социалисты выдвинут кандидатов – участников 
СВО. Но как боевой опыт поможет им решать про-
блемы ЖКХ и смогут ли они разобраться, например, 
в особенностях межбюджетных отношений? 

– Депутатами не рождаются, а становятся. 
Главное, что будет отличать этих депутатов, – 
обостренное чувство справедливости! 
Они не за то сейчас сражаются, чтобы чиновники 
продолжали воровать и перекачивать деньги из 

кошельков пенсионеров в зарубежные офшоры. 
Это очень мотивированные и честные люди. И они 
точно наведут порядок – хоть в городской комму-

налке, хоть в региональном здраво-
охранении. Слово офицера. 
– Спасибо за интервью 
и берегите себя. 

И КОПТЕРЫ, И ГУМАНИТАРКА
Во время (а некоторые – и вместо) обеда 

делегаты съезда окружили вереницу авто-
мобилей, стоящих на улице. Водители явно 
переживали – им предстоял долгий путь. Но 
куда? Маршрут раскрыл Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей 
Миронов.  

Мы отправляем очередной гуманитар-
ный конвой на освобожденные терри-
тории и «за ленточку». Мы это делали 

с 2014 года и будем делать дальше, – заявил 
лидер российских социалистов.

Продукты, медикамен-
ты, одежда, бытовая химия, 

средства личной гигиены, ква-
дрокоптеры и другие спецсред-

ства для участников специальной 
военной операции были закуплены за счёт 
личных средств депутатов-справедливороссов 
со всей страны.

Кроме того, в новые регионы отправились 
два автомобиля «ГАЗ Соболь» – в отделения 
СРЗП в Херсонской и Запорожской областях. 

В СУХОМ ОСТАТКЕ
Из ожидаемых, но крайне важных итогов 

съезда можно выделить следующие: 

По итогам тайного голосования 
председателем Партии был переизбран 
Сергей Миронов, а посты сопредседателей 
сохранили Геннадий Семигин 
и Захар Прилепин. 
Делегаты съезда единодушно приняли 
предложение Сергея Миронова поддер-
жать на выборах 2024 года кандидатуру 
Владимира Путина. Почему? 

Сергей МИРОНОВ   Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

В своих решениях Президент опи-
рается в том числе на предложения 
нашей партии. Скоро 2024 год, будут 

президентские выборы. С одной стороны, мы 
понимаем, что когда идут боевые действия, 
может быть и не до выборов. Но я абсолютно 
убежден, что всенародная поддержка нашего 
Президента и Верховного Главнокомандующего 
во время боевых действий очень нужна.

ЛУЧШИЙ ПОДАРОК    К СЪЕЗДУ

Машины 
были забиты 
под завязку: 

12 тонн 
гуманитарного 

груза – не коробок 
спичек. 

Одним из самых желанных и долгожданных гостей 
съезда был Руслан Татаринов – давний соратник 
Сергея Миронова. 
Осенью прошлого года он сложил с себя полномочия ру-

ководителя аппарата фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ» в Госдуме и ушел добровольцем на фронт. 

Три последних месяца, признался Руслан Татаринов, он 
был без связи с родными и близкими: «за ленточкой» – 
никаких мобильников! Но после окончания длительной 
командировки ему всё-таки дали увольнительную. Бук-
вально на несколько часов, чтобы выступить на съезде. 
Потом снова – на передовую. Однако нам удалось за-
дать несколько вопросов партийцу, которому на съезде 
аплодировали стоя.

РЕШИЛИ. СДЕЛАЛИ
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Основатель ЧВК Евгений  
Пригожин также обратился  
к участникам съезда. 

«Пользуясь случаем, я хочу 
сказать спасибо и добрые слова 
Сергею Михайловичу Миронову, 

который нас поддерживал всегда. В том числе во 
время тяжелого снарядного голода. И спасибо его 
соратникам. С уважением, Пригожин».

«Спасибо, дорогой друг! Совместными усилиями 
мы приблизим нашу неминуемую Победу! России 
быть!» – ответил Сергей Миронов.

АРТЁМОВСК БОЛЬШЕ НЕ БАХМУТ
Динамику партийного съезда в середине дня 

взорвало долгожданное, но при этом всё-таки 
неожиданное известие с фронта! «Бахмут взят!» – 
вдруг начало разноситься по залу. «Да не Бахмут, 
а Артёмовск», – поправляли знающие коллеги 
товарищей. Впрочем, это тот случай, когда от пере-
мены названий суть не менялась никак. Сражение, 
которое длилось 225 дней и которое уже сравни-
вают со «вторым Сталинградом», выиграла Россия! 

Сергей МИРОНОВ  Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Считайте, что это лучший подарок 
к нашему съезду. Наша армия выходит 
на новые стратегические направления 

освобождения Донбасса, а это свидетельствует 
только об одном: как долго веревочке не виться, 
а конец бандеровской власти приближается.

ЛУЧШИЙ ПОДАРОК    К СЪЕЗДУ

Его друг 
и соратник 
Александр Шубин 
погиб на месте. Политик вы-
жил, действительно, чудом.

Однако интрига дня раз-
решилась довольно скоро – 
накануне нашему соратнику 
была проведена очередная 
сложнейшая операция, по-
этому текст обращения Прилепина зачитывала его 
пресс-секретарь Елизавета Кондакова: 

«Мы – не враг государства. Мы – реальная основа 
государства. Мы не против всего плохого и за всё 
хорошее. Мы за правду, мы за правду нормального 
большинства».

Вскоре стало известно, что операция Захара При-
лепина прошла успешно, он переведен в обычную 
палату. Но впереди, конечно, ещё долгие месяцы 
лечения. Уже позже в интервью «Парламентской га-
зете» политик так рассказал о своих ранениях: 

«Помимо травм во всех полостях тела, у меня за-
фиксировали ещё и мозговую, изначально подозревая 
отёк мозга. То есть, вернувшись в сознание, я ри-
сковал перестать быть самим собой. Но я вернулся 
и всё ещё помню алфавит».

А отвечая на вопрос о сроках окончания 
СВО, Захар Прилепин добавил: 
«Не знаю когда, но точно знаю где. В Киеве».

ОТ ЛИЦА «МУЗЫКАНТОВ»
В ходе специальной военной операции свою 

эффективность доказали боевые отряды частной 
военной компании «Вагнер», или, как они сами себя 
часто называют, «музыканты». 

Партийные съезды – 
мероприятия, 
что называется, на 
любителя. Далёкому 
от политики человеку 
здесь быстро станет 
скучно. Однако 
XII Съезд Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
оказался богат 
на неожиданные 
«подарки». И главный 
из них пришел 
с фронта…

НАШИ РЕБЯТА

ВСЕ ЖДАЛИ ЗАХАРА

Бойцы СВО были 
главными героями ме-
роприятия. В самом начале 
на сцену пригласили десятки 
военнослужащих подшефного СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ мотострел-
кового полка Минобороны и батальона «Оплот» 
Нацгвардии. Солдаты и офицеры не привыкли 
к такому вниманию – явно смущались, когда Сергей 
Миронов вручал им партийные медали «За воин-
скую доблесть» и «За служение и доблесть». 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
с самого начала СВО добивалась – и добилась – 
принятия десятков законов, направленных на под-
держку наших воинов и их семей. Речь не только 
о военнослужащих. К участникам боевых действий 
благодаря усилиям социалистов и поддержке Пре-
зидента Владимира Путина недавно были прирав-
нены и ополченцы, которые защищают Донбасс 
с 2014 года. Впрочем, на этом социалисты останав-
ливаться не намерены. 

Сергей МИРОНОВ  Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Наших депутатов всех уровней около 
шести тысяч. Я предлагаю: пусть муници-
пальные депутаты возьмут шефство над 

одной семьёй. Это может быть семья погибшего 
участника специальной военной операции, семья, 
член которой получил инвалидность во время СВО, 
либо семья, член которой сейчас участвует в специ-
альной военной операции.

Депутат Государственной Думы, я считаю, мо-
жет взять шефство над тремя семьями. И мы уже 
начали это делать. Я лично взял шефство.

Интригой дня для собравшихся журналистов оста-
валось участие в съезде Сопредседателя партии За-
хара Прилепина. Точнее, в каком именно формате он 
обратится к съезду. За две недели до этого – утром 
6 мая – машина известного писателя и добровольца 
была взорвана по заказу украинских спецслужб. 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА
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Геннадий Семигин Александр Бабаков Ольга Епифанова Валерий Гартунг Елена Драпеко

Яна Лантратова

ВСТРЕЧАЛИ 
КАК ГЕРОЯ. 
СВОЕГО. 
РОДНОГО

– Руслан Владимирович, для многих 
ваше решение отправиться в зону СВО было 
неожиданным. Почему так вдруг?

– Это решение пришло ко мне не сразу. После 
объявления частичной мобилизации я понял, что 
партийная работа, конечно, важна, но на передовой 
я нужнее. 

– Насколько лично для вас было внезапным  
решение Верховного Главнокомандующего  
о начале СВО? 

– К тому моменту в воздухе, конечно, уже чувство-
валось приближение какого-то глобального события – 
это было видно и по заявлениям наших дипломатов, 
и по количеству визитов западных лидеров в Москву. 
Мы давали однозначные сигналы о том, что готовы 
разграничить сферы безопасности в Европе. А нас 
восемь лет кормили обещаниями – давайте ещё пого-
ворим, ещё подумаем. И в какой-то момент терпение 
России должно было лопнуть. 

– Бойцы, которые возвращаются с передовой, 
подтверждают, что решение начать спецоперацию, 
сработать на упреждение, было верным. Вы согласны 
с этим?  

– День, два или неделя – не могу сказать. Но то, что 
украинские войска готовы были напасть в самое бли-
жайшее время, – однозначно. Они восемь лет к этому 
готовились.

– В начале 90-х годов вы участвовали в спец-
операциях по обеспечению безопасности в Абхазии, 
в Ферганской долине, Кабардино-Балкарии, Северной 
Осетии, Ингушетии и были отмечены орденом «За 
личное мужество». Насколько трудно было после 
стольких лет на гражданке снова вернуться на пере-
довую? 

– Многое, конечно, изменилось с тех 
пор – техника, технологии, вооружение. 
Я каждый день учусь, в том числе у более 
молодых ребят. И это нормально. Конечно, 
тот опыт, который я приобрел в горячих 
точках, нам тоже пригождается. 

– Вы родом из Северодо-
нецка нынешней Луганской 
Народной Республики. То есть 
для вас СВО и борьба с на-
цистами – история личная, 
личная трагедия? 

– Это трагедия и для меня, и для моих родителей, 
и для моих дедов. На Донбассе у меня, можно сказать, 
повсюду могилы близких и дальних родственников. 
Поэтому спокойно смотреть, как с 2014 года укра-
инские националисты забрасывают ракетами жите-
лей ЛНР и ДНР, я не мог. Все эти годы наша партия 
собирала тонны гуманитарной помощи, доставляла их 
мирным гражданам и ополченцам. Эту работу сейчас 
продолжают мои коллеги по партии. А я решил взять 
в руки оружие. 

– Не могу не спросить. По вашим ощущениям, 
когда закончится спецоперация? 

– Скажу так. После того как в следующем году 
будет переизбран Владимир Путин, Украину заставят 
сесть за стол переговоров. Это моё убеждение. 

– На фронт отправляют не только коптеры или 
буржуйки. Тысячи школьников пишут письма, рисуют 
картинки, бабушки из деревень присылают носки и ва-
режки. Насколько эти подарки мотивируют бойцов? 

– Для ребят это очень важно, конечно. Мы получа-
ем и письма, и рисунки, и маленькие посылочки из 
монастырей, это очень трогательно – понимать, что 
тебя поддерживают. Когда бойцы читают послания 
от незнакомых людей: «Возвращайся живым, мы за 
тебя молимся», это реально трогает до слёз и очень 
помогает в бою. 

– На Съезде СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ 
много говорилось о том, что на сентябрьских выбо-
рах социалисты выдвинут кандидатов – участников 
СВО. Но как боевой опыт поможет им решать про-
блемы ЖКХ и смогут ли они разобраться, например, 
в особенностях межбюджетных отношений? 

– Депутатами не рождаются, а становятся. 
Главное, что будет отличать этих депутатов, – 
обостренное чувство справедливости! 
Они не за то сейчас сражаются, чтобы чиновники 
продолжали воровать и перекачивать деньги из 

кошельков пенсионеров в зарубежные офшоры. 
Это очень мотивированные и честные люди. И они 
точно наведут порядок – хоть в городской комму-

налке, хоть в региональном здраво-
охранении. Слово офицера. 
– Спасибо за интервью 
и берегите себя. 

И КОПТЕРЫ, И ГУМАНИТАРКА
Во время (а некоторые – и вместо) обеда 

делегаты съезда окружили вереницу авто-
мобилей, стоящих на улице. Водители явно 
переживали – им предстоял долгий путь. Но 
куда? Маршрут раскрыл Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей 
Миронов.  

Мы отправляем очередной гуманитар-
ный конвой на освобожденные терри-
тории и «за ленточку». Мы это делали 

с 2014 года и будем делать дальше, – заявил 
лидер российских социалистов.

Продукты, медикамен-
ты, одежда, бытовая химия, 

средства личной гигиены, ква-
дрокоптеры и другие спецсред-

ства для участников специальной 
военной операции были закуплены за счёт 
личных средств депутатов-справедливороссов 
со всей страны.

Кроме того, в новые регионы отправились 
два автомобиля «ГАЗ Соболь» – в отделения 
СРЗП в Херсонской и Запорожской областях. 

В СУХОМ ОСТАТКЕ
Из ожидаемых, но крайне важных итогов 

съезда можно выделить следующие: 

По итогам тайного голосования 
председателем Партии был переизбран 
Сергей Миронов, а посты сопредседателей 
сохранили Геннадий Семигин 
и Захар Прилепин. 
Делегаты съезда единодушно приняли 
предложение Сергея Миронова поддер-
жать на выборах 2024 года кандидатуру 
Владимира Путина. Почему? 

Сергей МИРОНОВ   Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

В своих решениях Президент опи-
рается в том числе на предложения 
нашей партии. Скоро 2024 год, будут 

президентские выборы. С одной стороны, мы 
понимаем, что когда идут боевые действия, 
может быть и не до выборов. Но я абсолютно 
убежден, что всенародная поддержка нашего 
Президента и Верховного Главнокомандующего 
во время боевых действий очень нужна.

ЛУЧШИЙ ПОДАРОК    К СЪЕЗДУ

Машины 
были забиты 
под завязку: 

12 тонн 
гуманитарного 

груза – не коробок 
спичек. 

Одним из самых желанных и долгожданных гостей 
съезда был Руслан Татаринов – давний соратник 
Сергея Миронова. 
Осенью прошлого года он сложил с себя полномочия ру-

ководителя аппарата фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ» в Госдуме и ушел добровольцем на фронт. 

Три последних месяца, признался Руслан Татаринов, он 
был без связи с родными и близкими: «за ленточкой» – 
никаких мобильников! Но после окончания длительной 
командировки ему всё-таки дали увольнительную. Бук-
вально на несколько часов, чтобы выступить на съезде. 
Потом снова – на передовую. Однако нам удалось за-
дать несколько вопросов партийцу, которому на съезде 
аплодировали стоя.

РЕШИЛИ. СДЕЛАЛИ
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ШТАБ
ЛЮДИ ДЛЯ ЛЮДЕЙ

Решают проблемы 
экологии, жилищно- 
коммунальной сферы, 
градозащиты, культуры, 
осуществляют правовую 
поддержку граждан, 
проводят расследования, 
привлекают обществен-
ность… Это всё они – ря-
занские общественные 
организации, гражданские 
активисты и члены 
Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ.  Много лет 
эти люди боролись 
за права простых 
рязанцев, а весной 
текущего года ре-
шили объединить 
свои силы в со-
ставе координа-
ционного Штаба 
Захара Прилепина. 

Экологические рейды по городу и обла-
сти – одна из самых актуальных инициатив, 
к реализации которой Штаб приступит уже 
в ближайшее время. Ведь рязанцы постоянно 
жалуются на промышленные атмосферные 
выбросы. Но чиновники на возмущения людей 

отвечают медленно и неохотно. Выездные 
лаборатории часто не находят ника-
ких следов загрязнений воздуха.

Теперь активисты Штаба Заха-
ра Прилепина при координации 

РРОО «Дышим чистым» будут 
первыми реагировать на сигналы 
рязанцев и выезжать в районы, 
которые подверглись загрязне-
нию. В сферу ответственности эко-
патрулей также войдут незакон-
ные свалки, самовольные стоки 
в водоёмы и преступные вырубки 
в лесах.

РЕАЛЬНЫХ ДЕЛ 

И РАССЛЕДОВАНИЙ
Сплотило общее дело

Совместная работа патриотических сил нашего 
региона началась задолго до 18 мая. Активисты 

Члены Пар-
тии СПРАВЕД-

ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ и раньше никог-
да не отказывали в помо-
щи каждому обративше-
муся. Теперь же данная 
работа будет налажена 

ещё более эффек-
тивно

уверяют: борьба с произволом властей и вопи-
ющим бездействием местных чиновников те-
перь станет ещё более ожесточенной. Слишком 
много накопилось проблем, с которыми 
власти на местах не справляются или 
не хотят справляться.

Об этом рязанские социалисты 
знают не понаслышке, ведь люди 
постоянно обращаются к ним с са-
мыми разными жалобами: на 
коммунальщиков, на чиновников, 
на отсутствие узких специалистов 
в больницах и многое другое. 

Первой ласточкой такого взаи-
модействия станет создание единого 
пресс-центра. Он будет собирать ин-
формацию от каждого участника движения, 
централизованно рассылать в СМИ, приглашать 
журналистов и устраивать пресс-конференции. Это 
поможет даже начинающим малочисленным движе-
ниям, вошедшим в Штаб, своевременно информи-
ровать общественность о деятельности и привлекать 
в свои ряды новых соратников. Но самое главное, 
доносить до общественности выявленные факты 
чиновничьего произвола.

Желание у всех участников Штаба 
одно – сделать жизнь в нашем регио-

не лучше. Но способы, методы и возможнос
ти у всех разные. Я думаю, что именно фор-
мирование такого Штаба позволит получить 
определенный взаимоусиливающий эффект 
за счёт перекрестного использования каждо-
го из направлений, – отмечает руководитель 
Штаба  Владислав Степанов. 

Все грани добрых дел
Количество направлений деятельности, которым 

теперь будет заниматься рязанское отделение Шта-
ба Захара Прилепина, удивляет. Например, патрио-
тическое воспитание молодежи. В планах штабистов 
занятия по начальной военной подготовке, обуче-
ние тактической медицине и развитие волонтерско-
го движения. 

Успеть помочь везде и всем
И конечно, продолжится работа по сбору 

и отправке гуманитарной помощи на фронт 
и в пострадавшие от обстрелов регионы России. 
Только за первый квартал текущего года Рязан-
ское отделение Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ собрало 120 килограммов продуктов, 
а также одежду, медицинские товары, инструмен-
ты, оборудование и маскировочные сети. Очеред-
ная партия уже готовится к отправке.

Наш центр приветствует со-
здание Штаба, и мы приняли 

решение вступить в него, как только 
узнали о такой возможности, – за-

являет руководитель Центра НВП 
и тактической медицины «Дру-
жина»  Андрей Нестеров.  – 
Общественные движения 
часто страдают разроз-

ненностью, но теперь у нас 
появился шанс – объединив 

усилия, добиться большего. 

Штаб Захара Приле-
пина – это не просто 

партийная история. Это исто-
рия о том, что мы хотим у себя 
дома навести порядок. 
Мы можем иметь 
разные полити-
ческие взгляды, 
но в одном мы 
едины – порядок 
в регионе и стра-
не надо наводить. 
Спустя больше года 
с начала проведения 
специальной воен-
ной операции, это, думаю, уже всем очевидно. Поэ-
тому, в том числе и в ответ на покушение на Захара, 
мы усиливаем свою работу по наведению порядка 
в обществе. Чем больше вызовов у нас есть и будет, 
тем жестче будет проходить наша работа.

Григорий Парсентьев
Председатель Совета 

регионального отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

Рязанское отделение Штаба Захара Прилепина 
функционирует реально, а не на словах. 
И прийти сюда со своей бедой может 
любой желающий. 

Также здесь всегда открыты двери для 
общественных организаций, которые желают 
принять участие в патриотическом воспи-
тании, решении городских проблем и борь-
бе с бездействием чиновников. Для этого 
нужно проинформировать о своём намерении 
кураторов Штаба Владислава Степанова или 
Григория Парсентьева и закрепить решение 
на страничке движения в соцсетях. Партийная 
принадлежность значения не имеет. 
Адрес Штаба: г. Рязань, ул. Щедрина, 21.
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По мнению сторонника Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергея Корнишева, Рязань уже 
давно могла бы стать одним из федеральных цен-
тров развития информационных технологий. Ведь 
у нас есть Радиотехнический университет, который 
в теории должен был с лихвой закрыть кадровые 
потребности рязанских IT-компаний в грамот-
ных специалистах – программистах, разработчиках, 
системщиках, аналитиках и так далее. А также обе-
спечить создание новых компаний.

Однако на деле этого не происходит: рабо-
тающие в IT-отрасли региональные компа-
нии существуют в условиях перманентного 

кадрового голода, – рассказывает Сергей Корнишев. – 
Как руководитель компании «Промавтоматика» 
я ежедневно это ощущаю. Со схожими про-
блемами также сталкиваются предпри-
ятия из других секторов экономики.

В Москве приток, 
в Рязани отток

Как поясняет Сергей Корни-
шев, этому есть несколько при-
чин. Первая, конечно, связа-
на с проблемами демографии. 
Молодёжь, словно магнит, ма-
нит близость столицы. Многие 
ученики, как только покидают 
школьную скамью, стремятся 
поступить в вузы Москвы. 

Такое впечатление, что 
подрастающее поколе-
ние считает – «поступить 

в Москву», неважно куда конкретно, 
на какую специальность – это успех. Руководство 
городских школ старается по максимуму опреде-
лить успешных выпускников в вузы Москвы и других 
крупных городов. Тогда как остаться учиться в Ряза-
ни – это почти провал. Собственно, я совершенно не 
против того, чтобы молодые люди искали себя, вот 
только каждый год наша с вами Рязань теряет сотни 
молодых, толковых парней и девушек.

Статистика подтверждает эти слова. А по 
данным Рязаньстата, количество молодых 
ребят, выпустившихся из стен наших вузов, 
с каждым годом становится всё меньше.

Хотя уровень задач и зарплата, которую пред-
лагают айтишникам в Рязани, зачастую не уступает 
московской. Вот только докричаться до уже уехав-
ших за столичным образованием очень сложно – за 
четыре-пять лет учёбы ребята приспосабливаются, 
обживаются, находят что-то интересное для себя. 
И не возвращаются.

Главное – правильная 
мотивация

Поэтому ком-
пания «Про-
мавтоматика», 

которую возглав-
ляет Сергей Корни-

шев, уже несколько лет 
работает над созданием комплексной 

программы профориентационных меропри-
ятий. Их цель – мотивировать ребят после 
окончания школы выбирать областные 
вузы, а затем, после выпуска – рязанских 
работодателей. 

Для учащихся вузов мы ежегодно 
организуем стажировки, которые 
позволяют начинающим специа-

листам получить не только теоретические 
знания, но и практические навыки работы 

в IT-сфере. Также для студентов университетов 
и техникумов мы проводим профессиональные со-
ревнования и акции, позволяющие им познакомить-
ся с перспективными профессиями. Недавно прак-
тику профориентационных дней распространили 
на учащихся 10–11 классов. Плюс к этому всячески 
поддерживаем образовательные центры, которые 
готовят юных рязанцев к будущей IT-карьере, – 
IT-CUBE, кванториум «Дружба» и другие.

Благодаря таким программам зачастую удается убе-
дить школьников в том, что высокие технологии – это 
хоть и сложно, но невероятно интересно. И перспек-
тивно. Информация подается в понятном формате. 

Например, в текущем году для старше-
классников был проведен квест «IT.Рязань», 
в котором приняли участие более трехсот 
школьников. Ребятам рассказали об осо-
бенностях работы в IT-компаниях города 

Рязани. А ещё описали возможности, которые откро-
ются для тех, кто решит связать свою жизнь имен-
но с этой сферой деятельности.

Каким будет завтра – решаем 
сегодня

Также было налажено многолетнее постоян-
ное сотрудничество не только со школами области, 
но и с Рязанским государственным радиотехниче-
ским университетом и рядом других образователь-
ных учреждений. 

Мы приглашаем ребят к себе на стажировки, 
проводим для них профессиональные 
соревнования, хакатоны – в общем, стараемся 
убедить в том, что путь к успеху далеко не 
всегда лежит через Москву, – подчеркивает 
Сергей Корнишев. 
Выясняется, что многие молодые рязанцы не 

в курсе образовательных и профессиональных 
возможностей, которые они могут реализовать 
в родном городе. А ведь этих возможностей много! 
И в будущем будет больше! 

Поэтому мы работаем на опережение. 
Уже сейчас открываем перед молодёжью 
двери в будущее. Однако наших усилий явно 

недостаточно. Нужно масштабировать успешные 
наработки, перенося удачные профориентационные 
решения на другие сферы экономики. Нужна вовле-
ченность в процесс городских и региональных вла-
стей, руководителей учебных заведений – без этого 
профессиональная ориентация в интересах будуще-
го Рязани не станет системной. А самое главное – 
нужно участие родителей школьников, ведь в их 
интересах обеспечить детям возможность полу-
чить достойное образование и хорошую работу не 
где-нибудь, а в родном городе. От этого в конечном 
итоге выиграют все, – уверен Сергей Корнишев.

Сергей Корнишев:
«Профориентация 
    поможет ликвидировать  
  кадровый голод»

Сергей Корнишев

В настоящее время многим регионам РФ остро не хватает 
специалистов в различных сферах экономики. Рязанская об-
ласть не исключение. Чтобы обеспечивать достойный уровень 
жизни в провинции и развивать комфортную городскую среду, 
нужен постоянный приток квалифицированных кадров. А его, 
к сожалению, нет.

Количество 
выпускников вузов

2017/18 2018/19 2019/20 2020/21 2021/22

32684 
30656 29778 29673 29094

Ф
от

о:
 П

ав
ел

 Б
ур

ми
ст

ро
в

Ф
от

о:
 П

ав
ел

 Б
ур

м
ис

тр
ов



8 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
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НЕПОСЛЕДНЯЯ ПОЛОСА

По горизонтали: Эффект.  Гевея.  Дети.  Верка.  Прораб.  Манат.  Йод.  Судоку.  Оброк.  Сосиска.  Архип.  Тост.  Инам.  Зазор.  Желоб.  Будущее.  Офис.  Неряха.  Бас.  Кропило.  Ротару.  Лясы.  Кинжал.  Линия.  Олеся.  Драчун.  Обь.  Кули.  Тавро.  Снос.  Фото.  
Миро.  Танго.  Лак.  Вердикт.  Ость.  Россия.  Кюре.  Орск.  Хаус.  Ост.  Смутьян.  Тара.  Заявка. По вертикали: Мука.  Озеро.  Флокс.  Театр.  Икона.  Овес.  Класс.  Беркут.  Буки.  Руина.  Роу.  Даная.  Вид.  Тело.  Жар.  Инь.  Камбала.  Отк.  Тимур.  Яло.  Атон.  Ход.  
Ганди.  Убыль.  Гост.  Пуща.  Соска.  Вето.  Есенин.  Бизе.  Ольха.  Явор.  Клякса.  Обзор.  Круз.  Юрок.  Обол.  Оса.  Троп.  Лиф.  Кайло.  Филе.  Овсов.  Спил.  Сет.  Иск.  Редут.  Соня.  Опята.  

НАШЕ СОБАЧЬЕ ДЕЛО
Тема бродячих и агрессивных 
животных – снова на слуху. Госдума 
уже приняла новые штрафы для 
собачников и нерадивых чинов-
ников. В Кодексе об администра-
тивных правонарушениях теперь 
прописаны следующие штрафы: 
за ущерб здоровью или имуще-
ству, причиненный животным, его 
хозяину придется отдать от 10 до 
30 тысяч рублей, должностным ли-
цам – от 50 до 100 тысяч, юридиче-
ским – от 100 до 200 тысяч рублей.

Если чиновники будут понимать, что их могут 
посадить, что даже за легкий укус они будут 
платить большие штрафы и компенсации 

гражданам, тут же найдут средства и силы на циви-
лизованное решение проблемы, – уверен лидер россий-
ских социалистов Сергей Миронов. 

Также депутаты нижней палаты российского парламен-
та обсуждают очередные поправки в скандальный Закон 
об ответственном обращении с животными. Напом-
ним, документ, который запрещает отстреливать 
и усыплять бродяжек направо и налево, был принят 
ещё в конце 2018 года. Но с тех пор трагедий 
с участием агрессивных животных меньше 
не стало. Например, в Оренбурге этой весной 
стая бешеных псов насмерть загрызла мальчика. 

Эти ЧП – страшные трагедии. После гибели ребёнка 
власти Оренбурга заявили, что агрессивных собак, на 

которых и до трагедии неоднократно жаловались жители, 
«биркуют» и возвращают на те же улицы, якобы к этому их 
обязывает несовершенный закон. Это значит, что чиновники 
как не собирались, так и не собираются этот закон выполнять. 
Закон об ответственном обращении с животными запреща-
ет возвращать агрессивных особей на улицы, – говорит лидер 
российских социалистов Сергей Миронов. 

 Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ считает, что  
 поправки в Закон об ответственном обращении с животными не  
 нужны!  Они лишь развяжут руки региональным властям и узако-
нят массовые расправы над беззащитными животными. Принцип 

«отлов – стерилизация – вакцинация» реально работает. Но толь-
ко там, где чиновники пытаются решать проблему, а подрядчи-
ки – не воруют миллионы рублей на строительстве приютов. 

Поможет ли ужесточение штрафов 
решить проблему бездомных животных 
в нашей стране? Чтобы высказать своё 
мнение, отсканируйте QR-код камерой 
своего телефона и перейдите по ссылке. И
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